

1月の風だより



令和6年度

東中川保育園

Tel 03-3608-3394

朝夕の空気がひんやり感じられるようになり、日に日に暗くなるのも早くなってきましたね。日中は過ごし やすく子ども達は元気に体を動かして遊んでいます。先月は運動会のご参加、ご協力ありがとうございました。 皆、カー杯頑張っていましたね。一人ひとりがまたひと回り成長したように思います。各クラスでは発表会に 向けて少しずつ準備を進めています。この時期は気温の変化が大きいので体調管理に注意しましょう。冬の感 染症が心配されます。手洗いにうがいや十分な休養を家族全員で心がけていきましょう。

園長 澤地

行事予定

5日(火) 身体測定

6日(水) 乳児健診

I 3 日(水) 誕生会

I 4日(木) 避難訓練

体育教室 毎週火曜日(3・4・5歳)

太鼓教室 7日、 | 4日、 2 | 日 (5歳)

手話教室 | |日(5歳)、25日(4歳)

お誕生日のおともだち



七五三の由来

七五三は、子どもの健やかな成長をお祝いす る行事です。男の子は3歳と5歳の年に、女の子 は3歳と7歳の年に。おおよそ350年前の昔から

> 行われてきた、日本の年中行事です。 紅葉深まる神社やお寺でのお参りは

> > お子さんにとっても特別な 経験になりそうですね。

厚着になっていませんか

朝の気温が急激に下がり、登園時の服装選びが難しくなっていますね。「風邪をひかないように」との心配から厚着をさせたい思いはよくわかりますが、子どもの日常は、薄着で十分。今の時期に薄着の習慣に慣れ、風邪や寒さに負けない健康な体作りをしていきましょう。









ひまわり組によるファッションショー





公園では、落ち葉を袋に集めたり、ベンチの上に並べたりして秋らしい遊びを楽しんでいる子ども達。見つけた落ち葉を大事そうに握りしめている姿はとても可愛いです。また、喃語や一語文、指差しなどで、保育者とのやり取りを楽しむ姿も増えてきました。犬を指差しして「ワンワン」と話す姿や、飛行機や電車を見つけてアピールする姿が見られ、保育者が「~みえたね!」などと返事をすると満足気な表情を見せています。 <齊藤・中川・前田・木村>

秋の植物や生き物に興味を持っている子どもたち。「かきあったね!」「トンボいた」とみんなで秋を探しています。また、友だちや保育者と手をつないで歩くことが上手になってきました。にこにこと嬉しそうに歩く姿が可愛らしいです。ドングリを見せると、「ドングリころころー」と興味津々でした。ポットン落としに入れることに集中する姿が見られました。「まつぼっくり」の歌では、食べる真似をして楽しんでいました。 <会田・安達・吉岡>

落ち葉やどんぐりなどを入れられるバックを作りました。作ったバックを友だちと見せ合い、嬉しそうな子ども達です。散歩に行く際には肩から掛けて、お花やどんぐりを集めています。着替えでは「自分でやる!」と意気込み、畳んでリュックにしまうまで出来るようになりました。朝の会や帰りの会でも、立ったまま礼をして歌っています。子ども達に人気の季節の歌は「やきいもグーチーパー」で、元気な声がクラス中に響いています。 < 兵藤・春川・高柳>

外遊びを楽しみにしているちゅうりっぷ組。園庭にできた新しい滑り台が大人気です。滑り台の上からお友だちに手を振ったり、滑り台についているハンドルで運転してみたりと、笑顔で遊んでいます。滑り終わった後は「楽しかったね!」「またやりたい」と話していました。落ち葉や木の実にも興味津々です。小さい木の実を見つけ「これ中に何が入っているのかな?」「たまごにも見えるね」とじっくり観察している姿が見られました。 <田中>

今回は芸術の秋ということで絵の具遊びをしました。何色もある 絵の具から「この色がいいな~」「お友だちと一緒にしよう」と楽し げに選んでいました。手についた絵の具をすり合わせて友だちと見 せ合ったり、手を洗うと変わっていく泡の色も楽しんでいました。 体を動かすのが大好きなゆり組は、様々なダンスに挑戦しています。 1,2回踊っただけで、あっという間に吸収する子ども達、12月が 楽しみでなりません! <皆川>

給食後の雑巾がけを始めました。去年から雑巾がけレースを楽しんでいた子ども達は雑巾がけ掃除も気合を入れて床をピカピカにしてくれています。ハロウィンファッションショーに向けて衣装づくりやポージング練習をやりました。特にウオーキングはノリノリで「いいポーズ思いついた!」「このポーズどうかな?」と音楽に合わせてモデルになりきっていました。ハロウィンをイメージしてコウモリポーズや猫ポーズと様々でみんな可愛いです。<髙橋・水野>















ぽ



ひ

ま

わ